

Jean-Michel NICOLLE prend la direction transitoire de l'EIGSI

Il succède à Frédéric THIVET qui dirigeait l'établissement depuis 2021 et qui a été contraint de quitter son poste pour raisons de santé.

Jean-Michel NICOLLE assurera la continuité de la direction générale de l'EIGSI afin de garantir le pilotage opérationnel et stratégique de l'école. Il s'assurera de la bonne conduite des actions en cours, mettra en œuvre les projets de transformation identifiés jusqu'à l'arrivée d'une nouvelle Direction Générale.



« Tout au long de ma carrière, je me suis engagé pour favoriser un enseignement supérieur pluriel qui développe des synergies au sein des territoires. Nos écoles d'ingénieurs, publiques et privées, participent à l'attractivité internationale et sont au cœur de la souveraineté industrielle nationale. L'EIGSI et ses 125 années d'existence démontre sa résilience et son adaptabilité à un monde en perpétuelle évolution. Je suis fier de rejoindre une école EESPIG au service de l'intérêt général pour accompagner un ambitieux projet de transformation. Il confortera son identité et valorisera de nouvelles alliances stratégiques nationales ».

Engagement fort en faveur de l'enseignement et de la formation

Agrégé d'économie et de gestion et diplômé d'expertise comptable, Jean-Michel Nicolle, rejoint le Cnam en 1982 où il assure successivement la responsabilité du DESCF, le développement des nouvelles technologies éducatives et crée la collection "Intec Média". Directeur adjoint en charge des études en 2002 de l'INTEC (l'institut national des techniques économiques et comptables), puis directeur, il accompagne la réforme des examens comptables et contribue au rayonnement international l'établissement.

En janvier 2008, il prend la direction de l'EPF École d'ingénieurs, qu'il déploiera sur 5 campus jusqu'en 2023. Il est président du Réseau n+i depuis 2015, vice-président de la CDEFI depuis 2018, président du concours Avenir (2015-2017) et de l'UGEI (2015-2020). Il a assuré la présidence du réseau européen EUPHE (European Union for Private Higher Education) dont il est à l'initiative. Il est expert auprès de la Direction Générale de l'Enseignement Supérieur et de l'Insertion.

Jean-Michel Nicolle est chevalier des Palmes académiques et de la Légion d'honneur.

Son parcours témoigne d'une volonté de mettre au cœur de la dynamique de l'école, la réussite étudiante, il poursuivra son engagement à fédérer les idées, les sensibilités et les énergies pour servir l'intérêt général.

EIGSI, école d'ingénieurs implantée à La Rochelle et Casablanca.

Fondée en 1901 à Paris, l'EIGSI est un établissement EESPIG, habilitée par la Commission des Titres d'Ingénieurs (CTI). L'école revendique une formation d'ingénieurs généralistes et polytechniciens qui place l'expérience étudiant au cœur du projet académique. Elle forme chaque année plus de 250 élèves-ingénieurs après un cursus accessible post-bac via le Concours Avenir et post prépa par E3A. L'EIGSI est une école partenaire du Groupe ISAE.

www.eigsi.fr

Contact – Presse

Agence MCM - Elodie AUPRETRE - 07 62 19 83 09 - e.aupretre@agence-mcm.com